
一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（平成３０年第４回 定例会） 

質 問 順 位 １   ７ 番 議 員    木 村 照 夫 

質問事項１ 予備避難施設の備蓄品充実を 

質問の要旨 

第２区公民館が予備避難施設として指定されている。災害に備えた備

蓄品等については指定避難施設だけでなく、予備避難施設にも備えるべ

きと考える。現在の各避難施設の備蓄品等について問う。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) ハザードマップの避難所一覧での指定避難施設と

予備避難施設をどう捉えているのか 

  ア 指定避難施設 

  イ 予備避難施設  

 

(２) 上記ア、イの避難施設の備蓄品は、何があるのか 

 

(３) 福祉避難所の備蓄品は、何があるのか  

 

(４) 予備避難施設にも毛布等の備蓄品を備えるべきで

はないのか 

 

町 長 

 

 

 

 

町 長 

 

町 長 

 

町 長 

 

質問事項２  事業系ごみ袋の導入による家庭可燃ごみ量の変動は 

質問の要旨  

町内事業者から排出される廃棄物のうち、特に可燃ごみが増加傾向に

あった。可燃ごみには、生ごみ、再生できる古紙、ダンボール等が多く

含まれる。食品ロスを抑える取組や再利用できる製品を使用する等はご

みの減量化となるが、家庭の可燃ごみの減量効果はどうなっているの

か。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手  

(１) 家庭の可燃ごみの減量効果を数値で示せ 

 

(２) 事業系ごみ袋の容量は何種類あるのか 

 

(３) 住居と店舗が同じ建物の場合でのごみの処理方法

は  

 

(４) 事業系廃棄物を家庭用ごみとして処理した場合は、

法律違反となるのか。その事業系ごみ袋の分別調査は

誰がどのようにやっているのか 

 

町 長 

 

町 長 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 



一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（平成３０年第４回 定例会） 

質 問 順 位 １   ７ 番 議 員    木 村 照 夫 

質問事項３ 基山パーキングエリアボックス周辺の安全面整備を急げ 

質問の要旨 

基山パーキングエリアの高速バス停留所は、利用者が多い。上り、下

りのバスに乗り換える場合は高速道路下の町道の歩道を利用して移動

しているが、歩道は狭く、昼間でもうす暗い。夜間利用となれば防犯上

非常に危険である。安全、安心なまちづくりの面からも整備を急ぐ必要

性がある。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 高速バス乗り継ぎ社会実験の結果はどうなったの

か 

 

(２) 高速道路ボックス下の町道三国・丸林線の整備計画

の進捗状況は 

 

(３) 高速バス停留所下り線の昇降口の通路付近の施設

管理は、誰が行っているのか 

  ア 高速道路の法面草刈り 

  イ 町道横の駐輪場、駐車場の管理は 

  ウ ボックス側面の照明管理は 

 

(４) ボックス下の町道三国・丸林線の整備についての課

題は何か 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

町 長 

 

 

 

 

 

町 長 

 


